

# **Agrandissement de la gare Cornavin : un projet ambitieux mais qui se fera attendre longtemps**

Le novembre 30, 2023

**Le chantier de l'agrandissement de la gare Cornavin ne devrait se terminer qu'en 2038. Si l'ambition du projet doit être saluée, ce nouveau retard met en évidence la problématique des horizons de réalisation dans les infrastructures de transport majeures.**

L'annonce des CFF et du canton ne surprend malheureusement guère tant les retards dans les grands chantiers ferroviaires semblent être devenus la norme, le fiasco de la gare de Lausanne en étant l'exemple récent le plus emblématique. La fin du chantier de l'agrandissement de la gare Cornavin, initialement prévue pour 2032, avait déjà été repoussée à 2035 : elle

